

## **BAB V**

### **PENUTUP**

#### **A. Simpulan**

Berdasarkan penyajian dan pembahasan pada bab sebelumnya dapat disimpulkan bahwa Pengembangan Koleksi di Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Daerah Kabupaten Paser meliputi tahapan pengembangan koleksi yaitu, analisis masyarakat, kebijakan pengembangan koleksi, seleksi koleksi, pengadaan koleksi, penyiangan koleksi dan evaluasi. Pengembangan di Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Daerah Kabupaten Paser sudah berjalan sebagaimana mestinya dan sudah terlaksana dengan baik.

Pengembangan koleksi di Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Daerah Kabupaten Paser memiliki sumber koleksi dari pengadaan (pembelian), hibah dan sumbangan. Tahapan analisis masyarakat, Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Kabupaten Paser menyebarkan survei guna mengetahui kebutuhan dari masyarakat seluruh Kabupaten Paser. Penyaluran Survei yaitu ke Sekolah Dasar, Sekolah Menengah Pertama, Sekolah Menengah Atas, Universitas serta masyarakat umum yang berkunjung ke Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Daerah Kabupaten Paser. Pada tahapan seleksi koleksi Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Daerah Kabupaten Paser melakukan seleksi dengan alat bantu seleksi yaitu katalog penerbit, dan masukan saran kebutuhan dari para pemustaka. Selain itu dalam tahapan penyiangan koleksi Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Kabupaten Paser memiliki kriteria buku yang sudah berusia sepuluh tahun atau yang sudah

rusak fisik bukunya. Kegiatan evaluasi juga dilakukan setiap tiga bulan sekali dan setiap satu tahun sekali.

Kendala yang ditemukan di Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Daerah Kabupaten Paser meliputi dana dan tenaga Pustakawan. Pada kendala dana, solusi dari Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Daerah Kabupaten Paser yaitu tetap melakukan pengadaan walaupun dengan dana terbatas atau melakukan pengurangan dalam pembelian koleksi. Selain itu juga mendekati pihak ketiga untuk melakukan pengadaan dalam pengembangan koleksi. Kendala dalam pengembangan koleksi yang ada sudah teratasi dengan baik oleh perpustakaan.

## **B. Saran**

Sebagai Penutup dari Skripsi Pengembangan Koleksi di Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Daerah Kabupaten Paser peneliti memberikan saran sebagai berikut:

1. Perpustakaan Daerah Kabupaten Paser dapat menambah alat untuk menganalisis kebutuhan dari para pemustaka, seperti melakukan penelusuran melalui internet tentang apa saja yang menjadi *trend* kebutuhan informasi yang dibutuhkan oleh para pemustaka. Selain itu untuk alat bantu seleksi juga diharapkan untuk ditambahkan. Untuk kebijakan pengembangan koleksi juga diharapkan memiliki penjabaran mendetail tentang alur dari pengembangan koleksi.
2. Kepada Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Kabupaten Paser juga diharapkan untuk menambah rak untuk kebutuhan penempatan koleksi buku.

3. Pihak Perpustakaan melakukan pengajuan penambahan dana terkait pengembangan koleksi kepada pemerintah daerah setempat.
4. Penambahan jumlah pustakawan guna yang kompeten yang memiliki keahlian di bidang pengembangan koleksi.
5. Untuk peneliti selanjutnya, diharapkan dapat mengembangkan penelitian ini secara lebih mendetail tentang pengembangan koleksi berdasarkan segmentasi dari jenis koleksi dan juga melakukan penelitian menyeluruh tidak hanya untuk koleksi tercetak saja, melainkan untuk pengembangan koleksi keseluruhan perpustakaan.